



07.06.2023

WEB-TV: WIE VERÄNDERT DER MOBILITÄTSWANDEL DEN UNFALLSCHADENMARKT?

Der Kfz-Versicherer HUK-Coburg wird zum Mobilitätsdienstleister und baut sein Werkstattnetz um. Welchen Einfluss hat diese Entwicklung auf die Partnerwerkstätten? Global Automotive Service (G.A.S.) hat Anfang vergangenen Jahres den Schadensteuerer DMS übernommen und ist jetzt auch Werkstattpartner von Nio Deutschland. Was ändert sich dadurch im freien Markt? Nur zwei Beispiele die deutlich zeigen, wie stark sich auch der Unfallreparaturmarkt durch den Mobilitätswandel verändert.

SPANNENDER TALK MIT ENTSCHEIDERN DER BRANCHE

In der kommenden Web-TV-Sendung diskutiert eine einzigartig besetzte Talkrunde über die konkreten Folgen des sich ändernden Mobilitätsverhaltens. Die Talkgäste sprechen über ihre Konzepte und Strategien, über den Umgang mit den Veränderungen und die Auswirkungen für die am Schadenregulierungsprozess beteiligten Parteien. Mit dabei in dieser Sendung: Dr. Carsten Krebs (Volkswagen Financial Service), Andreas Brodhage (Global Automotive Service), Thomas Geck (HUK-Coburg) und ZKF-Präsident Peter Börner. Zudem gibt Helge Kiebach (Kraftfahrzeugtechnisches Institut) einen Überblick über relevante reparaturtechnische Entwicklungen und Prof. Dr. Bratzel (Center of Automotive Management) erklärt die globalen Zusammenhänge. Ein spannender Talk, der für Karosserie- und Lackierbetriebe, Kfz-Versicherer und Schadendienstleister richtungsweisend ist.

EINSCHALTEN! AM 15. JUNI AB 17 UHR AUF FACEBOOK UND YOUTUBE

Die Talkrunde der nächsten Sendung ist diesmal zu Gast im Kraftfahrzeugtechnischen Institut (KTI) in Kassel. Ausgestrahlt wird die fünfte Ausgabe des Branchentalks am 15. Juni ab 17 Uhr wie gewohnt auf der [Facebook-Seite von schaden.news](#) und im [YouTube Channel von Schadentalk](#).

[Christian Simmert](#)